

Sommet Union africaine (UA)-Union européenne (UE)

Ali Bongo Ondimba prône le partenariat gagnant-gagnant



Photo : DCP

Poignée de mains entre les présidents gabonais et ivoirien, Ali Bongo Ondimba et Alassane Ouattara.



Photo : DCP

Les chefs d'Etat d'Afrique et d'Europe au terme de la cérémonie d'ouverture.

SM

Libreville/Gabon

Le chef de l'Etat a plaidé, hier, en faveur d'une nouvelle politique et d'un nouveau partenariat entre l'Afrique et l'Europe. Lesquels pourraient privilégier l'investissement dans la jeunesse africaine d'une part, et permettre un nouvel élan à la politique de développement durable de l'Afrique, d'au-

tre part. C'était dans le cadre de son intervention au sommet qui s'est tenu, mercredi et jeudi, à Abidjan en Côte-d'Ivoire.

LE chef de l'Etat gabonais, Ali Bongo Ondimba, est intervenu, hier, dans le cadre du 5e Sommet Afrique-Europe qui s'est ouvert mercredi dernier à Abidjan en Côte d'Ivoire. Dans son propos, il a surtout insisté sur la nécessité de repenser l'aide au développement que l'Eu-

rope fournit au continent africain, afin de favoriser davantage l'accès à la formation et à l'emploi des jeunes en Afrique.

En clair, le numéro un gabonais a plaidé pour un nouveau partenariat gagnant-gagnant entre ces deux continents. Lequel devrait porter un accent particulier sur l'investissement dans la jeunesse africaine et le développement de l'Afrique. Le président de la République veut croire que «ce part-

nariat d'un nouveau genre, qui nécessite la mise en place au profit de l'Afrique, d'une politique de transfert de compétences et de technologies financées sur fonds européens, permettra de sédentriser la jeunesse africaine et de la préserver de toute tentation de migration néfaste pour les deux continents».

Il faut rappeler que ces assises portent sur le thème : "Investir dans la jeunesse pour un avenir durable".

Partant de là, le président ivoirien, Alassane Dramane Ouattara, dans son discours d'ouverture des travaux, avait également plaidé en faveur d'une meilleure formation sur le continent africain et "d'une plus grande aide européenne dans ce domaine".

De même, il n'avait pas manqué d'appeler les jeunes à ne plus tenter d'émigrer au péril de leurs vies. Tout en leur promettant, au nom de

tous ses homologues africains, d'améliorer leurs conditions de vie. C'est dans cette logique que le chef de l'Etat ivoirien avait appelé ses pairs à prendre des "engagements forts et innovants". D'autant que, avait-il laissé entendre, «c'est un risque, si on n'offre pas à cette jeunesse la formation, les emplois et l'espoir». Sachant qu'elle (la jeunesse) représente un peu plus de 60% de la population africaine.

Coopération Gabon/Guinée-équatoriale

Ali Bongo Ondimba à Malabo aujourd'hui

Jonas OSSOMBEY

Malabo/Guinée-Equatoriale

Le chef de l'Etat se rend en terre équato-guinéenne pour une visite d'Etat de 48 heures. Occasion pour les deux chefs d'Etat de faire le tour des relations bilatérales et de visiter certaines infrastructures sociales et économiques. Par ailleurs, le numéro un gabonais devra être décoré de la plus haute distinction de ce pays frère, «Grand collier de l'Ordre de l'indépendance de la Guinée-équatoriale».

LE président de la République, Ali Bongo Ondimba, entame, ce jour, une visite d'Etat de 48 heures en République de Guinée-équatoriale. Au menu, le renforcement de la coopération avec ce pays voisin. Auparavant, est prévu un tête-à-tête avec son homologue équato-guinéen, Teodoro Obiang Nguema Mbasogo. Au programme officiel, la décoration du chef de l'Etat «Grand collier

de l'Ordre de l'indépendance de la Guinée-équatoriale», un dîner officiel au palais du Peuple de Malabo. Demain, le numéro un gabonais visitera le nouveau parc national de Malabo.

Ainsi, après les honneurs rendus à l'aéroport international de la capitale équato-guinéenne, suivront un tête-à-tête au palais de la présidence de la République entre les deux hommes d'Etat. Occasion certainement pour faire le tour des questions d'intérêt commun. Les perspectives d'un renforcement de la coopération de l'axe Libreville-Malabo, la décision d'appliquer la loi sur la libre circulation au sein des pays membres de la Communauté économique et monétaire de l'Afrique centrale (Cémac), la lutte pour la paix et la sécurité dans la sous-région dans le cadre de la Communauté économique des États de l'Afrique (CEEAC) dont le président en exercice est le numéro un gabonais, sont autant de sujets qui pourraient faire l'objet de ces

discussions.

Ali Bongo Ondimba devra également recevoir de son homologue la plus grande distinction honorifique du pays, celle de «Grand collier de l'Ordre de l'indépendance de la Guinée-équatoriale». Toute chose qui traduit la solidité des liens d'amitié entre les

deux présidents et leurs peuples. D'ailleurs, cette décoration n'est attribuée qu'aux personnalités de marque de cette ancienne colonie espagnole devenue indépendante en 1968. En outre, il est prévu un dîner officiel offert par le président Obiang Nguema Mbasogo à son hôte, au palais

du peuple. Cette occasion donnera lieu aux discours, à travers un toast pour célébrer cette visite.

Enfin, la journée de demain samedi est consacrée à la visite de certains lieux de la capitale de la Guinée-équatoriale. Il s'agira entre autres, du nouveau parc national de Malabo où les

deux chefs d'Etat vont par ailleurs déjeuner. Ce qui devra mettre un terme à la visite d'Etat du président de la République gabonaise dans ce pays, membre, comme le Gabon, de toutes les organisations communautaires de la sous-région d'Afrique centrale.

Erratum

DANS notre édition d'hier, nous avons malencontreusement écorché le nom de l'ambassadeur de Chine au Gabon. Au lieu de Xu Changchun, il fallait plutôt lire Hu Changchun. Toutes nos excuses à l'intéressé et à nos lecteurs.

Les beaux cadeaux font les beaux moments

DU 1^{ER} AU 31 DÉCEMBRE 2017

369.000 FCFA TTC

IMPRIMANTE M&B XEROX 3215 + TABLETTE LENOVO TAB 3 + POCHEtte DE PROTECTION

OFFRE VALABLE À LIBREVILLE

LIVRAISON GRATUITE À PARTIR DE 300.000 FCFA TTC

electra

TOUT POUR LE BUREAU

807 010 - Libreville - Tél : (+241) 01 79 38 05 / 01 79 38 10 / 01 79 38 22 05 / 01 79 38 05 - Fax : (+241) 01 79 38 10

Partenaire : 78 - (+241) 06 20 27 24 / 02 43 08 02 - email : info@electra.com - www.electra.com

Nous construisons l'avenir

60

Photos non contractuelles - Dans la limite des stocks disponibles et sur leur fait en vigueur